



EL MINISTRO ROMERO INTENTA EXPLICAR LOS PROBLEMAS PRESENTADOS Y LA POSICIÓN DEL GOBIERNO QUE BUSCA ENCONTRAR UNA SOLUCIÓN A UN PROBLEMA COMPLICADO.

Gobierno no frena presiones y hoy empiezan los bloqueos

• *Hubo diálogo pero de oídos sordos. Los cooperativistas empiezan con sus medidas, mientras el Presidente y Vicepresidente están fuera del país y la bola de fuego está en manos del Ministro de Gobierno.*

El sector cooperativo y el asalariado se mantienen inflexibles en sus posiciones de manera que la reunión cumplida ayer, entre representantes de los dos sectores mineros en pugna y el Gobierno no avanzó mucho, porque las posiciones y demandas se mantienen inalterables. De acuerdo a la versión de los mineros, el Gobierno no tiene respuesta a ninguno de los 14 puntos expuestos por ambos sectores desde hace un mes y el verdadero culpable es el Ejecutivo por no saber responder

con oportunidad a los problemas planteados.

Las nueve horas de diálogo en el Viceministerio de Régimen Interior permitieron observar que ninguno de los sectores está dispuesto a ceder en alguno de los puntos demandados.

El dirigente cooperativista Miguel Manuel Coñaja confirmó que a partir de las cero horas de este lunes se iniciará el bloqueo de caminos en todo el país. "El Gobierno no tiene la intención de dar solución a este problema y no seremos culpables de lo que pa-

se a partir de este momento", dijo el cooperativista.

"Se debe destacar la actitud de superar el problema al llegar a esta reunión, pero al mismo tiempo no se puede buscar el diálogo y al mismo tiempo estar amenazando. El Gobierno está en la obligación de poner freno a la intolerancia, pero en este momento estamos en el punto en que cada sector debe deliberar respecto a las soluciones", dijo el ministro Carlos Romero.

Inf. Pág. 7; 1er. cuerpo

Daewoo sería el proveedor de buses de transporte municipal

Daewoo cuenta con mayor trayectoria en producción de motorizados de acuerdo con los requisitos y calidad que exige el Gobierno Autónomo Municipal de La Paz, para la adquisición de 61 buses que pondrá en marcha el Proyecto Piloto de Transporte Municipal en La Paz

Durante la primera fase de la licitación, se definió que los buses que prestarán el servicio en la fase piloto serán medianos, tendrán un largo de entre 10 a 12 metros, con capacidad para 44 pasajeros sentados y de plataforma ba-

ja, lo que significa que no se necesitarán estaciones elevadas para cargar y descargar pasajeros.

A la fecha se sabe que la empresa que más se acerca a los requerimientos de es la de los buses Daewoo. Al respecto, la parte técnica de estos motorizados fue explicada y desarrollada por su director a nivel Latinoamérica, Salvador Ortúzar, quien puntualmente expuso el proceso por el cual pasa cada uno de sus buses para su producción.

Inf. Pág. 6; 1er. cuerpo

Tras el cacerolazo el Gobierno argentino frena la re-reelección

Tras el cacerolazo y a la espera de que cambie el clima social y repunte la economía, el Gobierno argentino congeló el proyecto reformista.

Después del cacerolazo que hace diez días sacudió los principales centros urbanos del país en protesta contra el Gobierno, el kirchnerismo congeló, por ahora, el proyecto de reforma constitucional para habilitar una segunda reelección de la presidenta Cristina Kirchner. El oficialismo no sólo retrocedió tácticamente, sino que puertas adentro circulan críticas y pa-

ses de facturas por la actuación en público del "crinismo puro", antes y después del cacerolazo.

Los mayores cuestionamientos parten de los sectores más peronistas del kirchnerismo y tienen como blanco predilecto al vicepresidente Amado Boudou y al jefe de Gabinete, Juan Manuel Abal Medina, autor de la polémica frase "a esta gente (por los caceroleros) le importa más lo que ocurre en Miami que en San Juan".

Inf. Pág. 8; 3er. cuerpo

La pujante Santa Cruz cumple 202 años en constante proceso de crecimiento

La ciudad que experimenta mayores transformaciones en Bolivia como consecuencia de sus altas tasas de crecimiento y migración celebra hoy su aniversario. Este desarrollo le exige una permanente búsqueda de soluciones en infraestructura, servicios de salud y educación.

Santa Cruz es para los analistas económicos el motor de desarrollo regional con una clara orientación de mercado,

y por ende gravita de manera atrayente y determinante en la estructura de la economía nacional.

Una región dinámica y emergente, que se encuentra en un proceso de afianzamiento de su propio desarrollo se ha convertido en la tierra de oportunidades para muchos, razón por la que se convirtió en los últimos años en el crisol de la bolivianidad y ha quedado demostrado la 'inclu-

sión social' a través del trabajo productivo de los migrantes del interior del país.

A quienes siguieron el empuje de Andrés Ibáñez, Melchor Pinto Parada, Dionisio Foianini, Gladys Moreno, Noel Kempff Mercado, Gabriel René Moreno y tanto otros, El Diario les ofrece su respetuoso saludo y el deseo de días mejores para esta región.

Inf. Págs. 2-4; 2do. Cuerpo

Cañeros piden mayor cupo de exportación

El presidente de la Unión de Cañeros Guabirá, Francisco Dorado, indicó que el decreto que firmó el gobierno para exportar 50 mil toneladas de azúcar es insuficiente y que a nivel nacional en los cinco ingenios azucareros (La Bélgica, San Aurelio, Unagro, Bermejo y Guabirá), existe una mayor cantidad de este producto que necesita salir a los mercados del exterior.

"En este momento, en el país tenemos más de las 50 mil toneladas métricas de azúcar que el gobierno nos permitirá sacar fuera de nuestras fronteras; sólo tomando como punto de referencia el Ingenio Azucarero Guabirá contará con 20 toneladas métricas como excedente de la zafra 2012" expresó Dorado.

Rojas puntualizó que el mercado interno está totalmente cubierto y asegurado, puesto que sólo en este ingenio se produce 3.100.000 quintales de azúcar.

Inf. Pág. 5; 1er. cuerpo



TRES ELEMENTOS QUE ENCIERRA ESTA FOTOGRAFÍA: JUVENTUD, LA BELLEZA Y PUJANZA EN ESTE RAMILLETE DE JÓVENES QUE SE LUCE EN EXPOCRUZ.

El Tigre recupera la punta en la Liga

La agónica victoria frente a Real Potosí por 1-0 le devuelve la punta. Petrolero cayó en casa ante La Paz FC 0-1, Oriente empató 1-1 con Wilstermann y Bolívar ganó en la Villa Imperial 1-0 a Nacional Potosí.

Liga - Tabla de posiciones

EQUIPOS	PTS	PJ	GD
The Strongest	19	10	7
Wilstermann	18	10	5
Petrolero	17	10	3
San José	16	9	4
Universitario	14	10	1
Bolívar	13	8	5
Oriente Petrolero	13	10	0
Blooming	13	10	-7
Aurora	12	9	-6
La Paz FC	11	10	-4
Real Potosí	10	10	-2
Nacional Potosí	6	10	-6



UNA DE LAS TANTAS LLEGADAS OFENSIVAS DE THE STRONGEST SOBRE PORTERÍA VISITANTE.

Hoy en Ciencia y Computación:

Tecnología inteligente a nuestro alcance

Hoy en día podemos disfrutar de una experiencia tecnológica totalmente interconectada gracias a la tecnología inteligente. Los nuevos dispositivos móviles ya sean celulares, tabletas, computadoras o cámaras digitales entre otros pueden conectarse entre sí y compartir información e incluso conectarse a Internet e ingresar a las redes sociales. Desde un teléfono inteligente podemos controlar nuestro televisor, publicar en Facebook y también lógicamente hacer llamadas.

Hoy se cumplen... **755** DÍAS SIN JUSTICIA

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Sólidos Cimientos para Bolivia